

## Déclaration de candidature - Europe

### Accès équitable à la physiothérapie dans le monde : 8 raisons

1. La physiothérapie est une partie essentielle des soins de santé.
2. La santé est un droit humain fondamental.
3. Les physiothérapeutes sont des experts du mouvement et de la fonction humaine.
4. La physiothérapie aide à prévenir l'aggravation des conditions de santé.
5. La physiothérapie réduit les coûts globaux des soins de santé.
6. Des individus en bonne santé contribuent plus efficacement à la société et à l'économie.
7. Une société en bonne santé est plus résiliente face aux épidémies et autres risques sanitaires.
8. L'accès à des soins adaptés mène à une vie plus longue, plus saine et plus heureuse.



Marloes Meurs MSc MBA

- ✓ Physiothérapeute, 29 ans
- ✓ Spécialisée en pédiatrie
- ✓ Propriétaire de cabinet, 24 ans
- ✓ Expérience en conseil d'administration, 15 ans
- ✓ MSc en épidémiologie, 2005
- ✓ Executive Master of Business Administration (MBA), 2019
- ✓ Conseil consultatif sur la transformation numérique en santé

## Marloes Meurs MSc MBA,

### *Nommée par la Société royale néerlandaise de physiothérapie*

Je suis honorée d'être nommée et enthousiaste à l'idée de siéger au Conseil d'administration de World Physiotherapy, car je crois fermement que l'accès mondial aux connaissances et à la physiothérapie contribuera à une meilleure santé globale.

En connectant les régions, les organisations membres et les physiothérapeutes avec des connaissances et en reliant les patients à la physiothérapie grâce aux technologies intelligentes, notre profession peut avoir un impact encore plus grand. Le renforcement des liens entre les pays similaires accélérera le développement de la physiothérapie. S'assurer que tous les physiothérapeutes ont accès aux connaissances mondiales dans leur propre langue et adaptées à leur manière de travailler renforcera notre profession à l'échelle internationale. De plus, élargir l'accès à l'expertise musculo-squelettique dans les zones reculées conduira à des populations en meilleure santé.

Utilisons toutes les technologies disponibles à travers la co-création pour faire avancer encore davantage la physiothérapie. L'Association mondiale de physiothérapie doit être une organisation que chaque physiothérapeute, chaque organisation membre et chaque région souhaite rejoindre—car elle apporte une réelle valeur ajoutée.

Avec ces objectifs en tête, je suis impatiente de contribuer en tant que membre du conseil d'administration.